

Derlis Ibarrola

Obtuvo su Doctorado en Ciencias Farmacéuticas en 2004 por la Universidad Nacional de Asunción. Ha realizado especialización en el área de plantas medicinales en el Japón. Es investigador a tiempo completo en el Departamento de Farmacología de la Facultad de Ciencias Químicas.

Sus líneas de investigación actual comprenden la farmacología y evaluación cardiovascular de productos naturales y plantas medicinales utilizadas para patologías de alta incidencia en Paraguay.

Dirige una línea de innovación para el desarrollo de fitofármacos. Además cuenta con un programa de Iniciación Científica donde graduados y estudiantes adquieren habilidades y competencias concretas para estudios fármaco-toxicológicas de las plantas de uso medicinal.

Presenta numerosas publicaciones en revistas arbitradas de circulación nacional, regional e internacional, así como un libro y una producción técnica (reflejada en una patente nacional). Varios de sus trabajos han sido presentados a eventos nacionales e internacionales.

Es tutor de tesis y ha sido premiado con el Premio Nacional de Ciencias y otros premios nacionales.